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		Abstract

		Russian Abstract: На основе проведенных ИНСАП РАНХиГС в 2017 – 2018 гг. исследований международной миграции и внутренней миграции населения РФ проанализирована распространенность и структурные характеристики квалифицированной миграции в двух крупнейших российских центрах притяжения мигрантов. Результаты опроса показали, что квалифицированная миграция в предшествующие опросу 5 лет пополнила соответствующий рынок труда на 9-12%, при этом большинство россиян (но только половина иностранных работников) нашли работу, соответствующую их квалификации. Также опрос показал, что миграция после получения образования в других регионах, а не учебная миграция, как принято считать, являются основным каналом притока квалифицированных специалистов в исследуемые регионы.

English Abstract: Based on the conducted INSAP RANEPA in 2017 - 2018. studies of international migration and internal migration of the population of the Russian Federation analyzed the prevalence and structural characteristics of skilled migration in the two largest Russian centers of attraction of migrants. The results of the survey showed that skilled migration in the previous 5 years filled up the corresponding labor market by 9-12%, while the majority of Russians (but only half of foreign workers) found work corresponding to their qualifications. The survey also showed that migration after receiving education in other regions, and not academic migration, as is commonly believed, are the main channel for the inflow of qualified specialists to the studied regions. 
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